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В монографии рассматриваются административные процедуры и производства противодействия незаконному обороту 

прекурсоров наркотических средств и психотропных веществ. Раскрываются теоретические, нормативные и органи-

зационно-правовые основы административно-процессуальной деятельности в этой сфере, прежде всего особенности 

применения мер административного предупреждения, пресечения и административной ответственности. Разбираются 

типовые ошибки, связанные с применением должностными лицами органов внутренних дел мер административно-про-

цессуального обеспечения в борьбе с противозаконным оборотом прекурсоров наркотиков.
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The monograph examines the administrative procedures and production of counteraction to illicit trafficking in precursors of 

narcotic drugs and psychotropic substances. The theoretical, regulatory and organizational and legal foundations of administrative 

and procedural activities in this area are revealed, first of all, the features of the application of measures of administrative 

prevention, suppression and administrative responsibility. The article deals with the typical errors associated with the use of 

measures of administrative and procedural support by officials of the internal affairs bodies in the fight against illegal trafficking 

in drug precursors.
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